

# Ans Netz geht's nur nach Online-Anmeldung

TMA Freilassing nimmt Tennisplätze in Betrieb – Die Umkleiden bleiben zu, der „Handshake“ fällt aus

**Freilassing.** Der Tennisverein Max Aicher Freilassing freut sich, dass er aus der Winterpause zurück ist und öffnet voraussichtlich ab Dienstag, 27. April, seine Tennisplätze wieder für den Spielbetrieb. Das Tennisspielen ist gemäß der Infektionsschutzmaßnahmenverordnung der Bayerischen Landesregierung sowie gemäß den Vorgaben des Bayerischen Tennisverbandes (BTV) unter Auflagen möglich. Diese Auflagen sind abhängig von den Inzidenzen im Bezirk. Helmut Tamerl, beim TMA Freilassing für die Öffentlichkeitsarbeit und Werbung zuständig, sagt: „Die Gesundheit der Vereinsmitglieder und unserer Gäste hat oberste Priorität. Alle bestehenden Auflagen der Behörden werden vom Verein sorgfältig umgesetzt, um den Spielerinnen und Spielern ein sicheres Tennisspielen zu ermöglichen. Jeder ist im Prinzip aber

selbst verantwortlich, dass auf unserer Tennisanlage die Hygiene- und Verhaltensregeln eingehalten werden.“ Auf der Vereins-Homepage [www.tma-freilassing.de](http://www.tma-freilassing.de) und am Aushang auf der Tennisanlage findet man die Hygiene- und Organisationshinweise des BTV. Wichtig ist vor allem die Einhaltung eines durchgängigen Mindestabstandes von 1,5 Metern zu anderen Spielern beim Betreten und Verlassen des Platzes sowie beim Seitenwechsel und in den Pausen, ebenso der Verzicht auf den obligatorischen „Handshake“ nach dem Spiel. Die Umkleidekabinen und Duschen bleiben vorerst geschlossen. Spielen ohne vorheriger Online-Platzbuchung ist nicht erlaubt. Und der Betrieb des Vereinsheims richtet sich nach behördlichen Vorgaben, informiert Tamerl.

Neu beim TMA Freilassing ist ab dieser Spielsaison, dass die Platz-



**Auf die Tennisplätze des TMA** kehrt das Leben zurück. Ob und wann dies auch für das Vereinsheim gilt, hängt von den behördlichen Vorgaben ab. – Foto: Verein

buchung nur mehr online erfolgen kann. Das Buchungssystem hat die Testphase erfolgreich bestanden und ist einsatzbereit. Mit „tennis04“ kann sich jeder – Mitglied oder Gast – bequem von einem PC, Tablet oder Smartphone in das Platzbelegungssys-

tem einloggen und seine gewünschte Spielzeit buchen. Für jene, die über diese technischen Möglichkeiten nicht verfügen, wurde im Vereinsheim ein Eingabegerät aufgestellt. Anleitungen zur Erstregistrierung und zur Platzbuchung findet man auf der

TMA-Homepage. Vorsitzender Richard Stimmler zur neuen Online-Anmeldung: „Diese Neuerung war notwendig, da wegen der Corona-Bestimmungen die Belegung der Tennisplätze sehr genau dokumentiert werden muss. Ansteckungsketten können so ge-

nauer nachverfolgt werden. Der Vorstand sieht das System aber auch perspektivisch als das richtige Mittel an, um eine angemessene Zeitplanung für unsere Mitglieder und Gäste zu ermöglichen. Mithilfe des digitalen Systems können Plätze online reserviert werden, das heißt, es ist von überall aus möglich, einen Tennisplatz zu buchen und auch zu sehen, ob ein freier Platz zur Verfügung steht.“

Der TMA Freilassing bietet auch 2021 wieder Sonderkonditionen für Neueinsteiger, Wiedereinsteiger aber auch Jugendförderaktionen an. Alles Wissenswerte über den Verein gibt es im Netz unter [www.tma-freilassing.de](http://www.tma-freilassing.de). Sollten es die Corona-Auflagen zulassen, findet am 15. Mai ein Eröffnungsdoppelturnier für Jedermann statt und für 22. Mai ist ein „Tag der offenen Tür“ geplant. – red